

La visite de l'exposition de l'industrie de construction d'automobile - 29 /Mar/ 2010

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a visité mardi matin (29 mars), durant trois heures, un des grands centres industriels du pays pour se rendre compte *in visu* et *in situ* d'une partie des compétences industrielles du pays notamment l'industrie de construction d'automobile et du moteur national. Des ministres et des directeurs du secteur d'industrie et de mines y étaient également présents et des experts de chaque secteur en donnaient les explications nécessaires.

La ligne de production du moteur national de véhicule figurait parmi les secteurs que le Guide suprême de la Révolution islamique a visités. Les différentes étapes de la construction du moteur national y étaient exposées. Le moteur diesel était une des parties importantes de l'exposition des capacités de l'industrie de construction d'automobile. Le premier moteur diesel fabriqué en Iran a été exposé à ce forum. Ce moteur est utilisé dans de nombreux secteurs dont ferroviaire et maritime ainsi que dans les centrales.

Ce moteur a été conçu et construit grâce à la coopération des centres de recherches universitaires. Un des futurs projets concernant la construction de moteur diesel lourd consiste à produire un moteur à bicarburant. De même, des moteurs de certains véhicules construits dans le pays, le moteur à gaz des véhicules y ont aussi été exposés.

L'exposition des compétences industrielles était aussi consacrée à des technologies de haute gamme comme la technologie nano dans la conception et la construction de diverses pièces d'automobile. La technologie nano sert surtout dans la fabrication des couvertures anti-tâche, des couvertures autonettoyantes des vitres des véhicules... Le Guide suprême de la Révolution islamique a aussi visité des automobiles iraniennes.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé aux directeurs et aux experts industriels du pays, la très haute importance de l'indépendance et du progrès industriels dans la croissance de l'Iran islamique. Il a jugé le mouvement du pays dans les différents secteurs dont l'industrie en pleine croissance. « En dépit des progrès industriels précieux, il nous faut un grand élan dans ce sens, ce qui se réalisera en décuplant les efforts et par un travail infailible, basé sur le savoir et la promotion de la qualité des produits intérieurs. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui sa visite de cette exposition était un geste symbolique pour insister sur l'importance de l'industrie dans le progrès du pays. « Il y avait naguère une illusion dangereuse, qui voyait une contradiction entre une vie

rationnelle et le progrès avec le respect des valeurs spirituelles, éthiques et religieuses ; or la République islamique d'Iran a effacé une telle illusion. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler que l'Islam était la religion de la spiritualité et de la science. « Nous pouvons avoir une vie rationnelle et logique conjugée au progrès, tout en étant fidèles aux valeurs éthiques et aux préceptes religieux. », a-t-il ajouté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé de très précieux les progrès industriels du pays avant de souligner : ces progrès ne sont qu'un début, il nous faut prendre un élan pour arriver à nous appuyer sur nos propres compétences, sur la pensée et l'initiative iraniennes.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les grandes potentialités de l'Iran islamique pour assurer son progrès industriels et arriver à l'autosuffisance. « L'industrie resplendissante de l'Iran islamique au sein du monde de l'Islam est le vecteur de son histoire, de son immense patrimoine civilisationnel, de son mouvement populaire, de la compétence de ses jeunes ainsi quedu talent et de l'intelligence de l'Iranien. Il va de soi que le monde de l'Islam le saluera.», a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite tenu à souligner des points au sujet de l'industrie du pays surtout l'industrie de construction d'automobile. La régulation des politiques commerciales dans le sens d'empêcher les importations débridées était un de ces points importants que le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé. « Il est très bon de présenter les marchandises à bas prix mais le plus important c'est la croissance de l'industrie du pays. Il faut éviter d'ouvrir pour des raisons majoritairement vaines, les portes sur les importations. », a-t-il insisté. Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est déclaré mécontent des politiques d'importation de véhicules et de certaines décisions prises à ce propos. « En général la philosophie et la logique qui appellent à l'augmentation des importations, reposent sur la promotion de la qualité des produits intérieurs, mais il existe aussi de meilleures options pour parvenir à cet objectif dont l'une consiste à appliquer des politiques et des mesures censées promouvoir la qualité des produits intérieurs. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite insisté sur la place de choix de science et de recherche dans le secteur industriel. « Le lien entre l'industrie et l'université revêt une grande importance ; il faut consolider ce rapport afin de parvenir au progrès souhaité. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de mettre l'accent sur l'importance des exportations industrielles. « Il incombe à tous les secteurs industriels d'articuler leurs productions à l'axe de l'exportation. Les différents secteurs de l'appareil gouvernemental devront eux aussi agir dans ce sens et en assurer le marketing. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique qui, en référence à la vision de l'Islam envers la sauvegarde de l'environnement, a recommandé de respecter les standards écologiques dans la production industrielle notamment la construction d'automobile. « Pour atteindre le progrès industriel, il faut un travail constant et une persévérance permanente et il ne faut pas s'en sentir jamais fatigué, puisque l'avenir du pays et de la nation est lié à l'initiative, à l'intelligence et le travail infaillible des industriels et des directeurs de différents secteurs industriels. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : l'actuel gouvernement est actif, résolu et motivé ; et on peut constater des terrains favorables dans différents secteurs pour un travail inlassable et assidu. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la haute intelligence et le grand talent iraniens, conjugués à un travail infaillible favoriseront un grand élan dans le progrès. « Aujourd'hui, l'Iran islamique, fort du travail, de la créativité et de la confiance en soi des jeunes figurent parmi les rares pays dans le monde dotés de sciences et de la technologie, ce mouvement devra s'accélérer davantage. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, le ministre de l'Industrie et des mines, M. Mehrabian a présenté un compte rendu du secteur industriel et minier du pays. « Durant ces cinq dernières années, la place mondiale de l'Iran dans la production s'est amélioré tout en enregistrant de grands progrès dans l'industrie de base comme l'acier, l'aluminium, le cuivre, le minerai de fer, le ciment et l'automobile. », a expliqué le ministre, qui, en référence à la hausse des exportations d'automobile, a souligné : l'axe majeur dans l'industrie d'automobile repose sur la conception, la génie, les exportations et le respect des standards environnementaux.

M. Mir Salim, qui a supervisé la conception et la construction du moteur national a pour sa part évoqué les efforts de douze années pour produire le moteur national. « Toutes les différentes phases de la conception et de la construction de quatre moteurs nationaux ont été effectuées par les experts iraniens en collaboration avec les centres universitaires. », a-t-il expliqué. Selon M. Mir Salim, la construction du moteur diesel lourd est un très grand succès pour les experts iraniens. « Le savoir-faire de la construction de moteur national est réuni dans un ouvrage qui est sous la presse. », a ajouté M. Mir Salim.